

# ‘Vivir en palacio cuesta bastante’

MAYOLO LÓPEZ

La aspirante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, cuestionó ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador por su discurso de combate a los privilegios mientras vive en un palacio.

“Al Presidente le pagamos Palacio Nacional; o sea, le pagamos su comida, la luz, prácticamente todo. Tenemos Poder Judicial, Poder Ejecutivo y Poder Legislativo. Los legisladores no tenemos esas prestaciones, y yo estoy de acuerdo, pero si se las vamos a quitar a unos, vamos a quitárselas a todos. Vivir en un palacio le cuesta bastante a los mexicanos”, dijo en rueda de prensa en Tepic, Nayarit.

En opinión de la senadora, lo que está de fondo en el caso de los fideicomisos del Poder Judicial es la intención de debilitar a la Suprema Corte.

“Tenemos que apoyar al Poder Judicial, sobre todo en la parte de los fideicomisos que tienen que ver con prestaciones laborales, llámese Día del Niño o llámese Día de la Madre. Tenemos que apoyar, y yo sí creo que lo que está de fondo no son los salarios”, sostuvo.

Gálvez cuestionó la “doble moral” de López Obrador, por criticar los altos salarios de los ministros pero no a senadores de Morena como Alejandro Armenta, que siendo presidente de la Cámara alta cobró más de 900 mil pesos al mes.

“Eso es doble moral: por un lado criticas a un juez o a un magistrado y por otro lado hay un Segalmex que se voló 15 mil millones de pesos. Yo me sumaré a la defensa del Poder Judicial y se los dije ahorita a los trabajadores con los que dialogué aquí en Tepic”, dijo.

La aspirante opositora se había acercado en Tepic a trabajadores del Poder Judicial

en paro por la extinción de fideicomisos, para externarles su apoyo.

“Me uní a las protestas de trabajadores del Poder Judicial en Nayarit. Sus derechos laborales no pueden estar sujetos a los caprichos y necesidades electorales de @Claudiashein. Cuentan con todo mi apoyo”, publicó en X, junto con una fotografía en la que aparece rodeada por un grupo de paristas.

Gálvez descartó que vaya a buscar ajustar cuentas con López Obrador en caso de triunfar en 2024.

Afirmó que se dedicará a resolver los problemas que aquejan al país y no a “perseguir fantasmas”.

## ‘SE VA A METER CON TODO’

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México externó su preocupación ante un previsible escenario en el que el Gobierno federal se involucre en la elección de 2024.

En un “encuentro ciudadano” en Ixtlán del Río, el primero de los cuatro eventos agendados en Nayarit, se quejó de que el árbitro electoral se haga de la vista gorda ante el derroche de la morenista Claudia Sheinbaum.

“Es muy preocupante lo que vamos a enfrentar: vamos a enfrentar un proceso electoral donde el Gobierno se va a meter con todo. A esos servidores de la nación que los visitan en su casa y llevan la tarjeta de adulto mayor, no le hagan caso de que el dinero es de una persona, porque es dinero del pueblo”, advirtió Gálvez.



La senadora acusó que el Gobierno desapareció fideicomisos y fondos para engordar el “cochinito” a Claudia Sheinbaum.

Especial





**APOYO.** Xóchitl Gálvez, aspirante del Frente opositor, se unió a la protesta de trabajadores del Poder Judicial en Tepic, donde estuvo de gira para dar a conocer sus propuestas.

